

Canadá: prensa arremete contra Trump por revertir apoyo a declaración del G7



Ottawa, 10 jun (RHC) La prensa canadiense dirige este domingo fuertes críticas al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, por ordenara a los representantes de su país no firmar el comunicado final de la Cumbre del G7, consensuado después de malabares diplomáticos.

Pueden leerse titulares como Unidad del G7 torpedeada por enfadados tweets de Trump o frases en las que no se entiende 'la ira' del mandatario estadounidense, la cual 'literalmente salió de la nada'.

Un análisis publicado por CBC arranca que 'los tweets de Trump deshacen el fin de semana de diplomacia del G7 y desconciertan a los funcionarios canadienses', mientras explica sobre todo el esfuerzo que hubo que realizar en un clima de tantas diferencias para 'alcanzar el consenso frágil y fugaz'.

Las opiniones del primer ministro Justin Trudeau durante su conferencia de prensa al término de la reunión -que causaron el enfado del mandatario republicano- fueron coherentes con lo que hasta el momento había expresado respecto al controversial tema de los aranceles.

Se cita al vocero de Trudeau, Cameron Ahmad, quien subrayó en un comunicado posterior 'estamos enfocados en todo lo que hemos logrado aquí en la cumbre del G7 (bautizada por algunos observadores como del G6+1)'.

'El primer ministro -precisó- no dijo nada que no haya manifestado antes, tanto en público como en conversaciones privadas con el presidente (Donald Trump)'.

Horas después de abandonar Quebec rumbo a Singapur, Trump lanzó un ataque personal en Twitter contra Trudeau.

Luego de una dura semana y una desafiante cumbre, Trudeau vio como una victoria que los líderes lograran encontrar un lenguaje de consenso sobre el difícil tema del comercio, indicó CBC.

Pero parece ser el consenso existe en el papel y no necesariamente en la mente del presidente de Estados Unidos, añadió el artículo al recordar que mientras se trabajaba por un documento final, Trump celebrada su propia conferencia de prensa en la que le dijo al mundo que el G7 no había cambiado de opinión a la hora de comerciar.

El gobernante republicano lanzó acusaciones de que se habían aprovechado de su país 'durante décadas' y que Estados Unidos era 'como la alcancía que todos roban'.

Por su parte, el diario The Star indicó que Trump, 'dejó caer una bomba' tras la cumbre del G7, al llamar a Trudeau un mentiroso que hizo 'declaraciones falsas' sobre el comercio de Canadá con Estados Unidos.

Inicialmente, los siete líderes (Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, Alemania, Francia, Italia y Japón) habían dejado de lado las marcadas diferencias arancelarias y llegaron a un consenso para respaldar una vaga declaración por 'un orden internacional basado en reglas' y 'libre, justo' con 'comercio e inversión mutuamente beneficiosos'. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164260-canada-prensa-arremete-contra-trump-por-revertir-apoyo-a-declaracion-del-g7>



Radio Habana Cuba